



## **NOCHES EN LA LUNA**

En la primavera de 2018 la provincia de Toledo sumará a su oferta turística una propuesta singular, la ideada por tres jóvenes emprendedores catalanes que proyectan convertir una finca de Hormigos en un complejo lunático, con habitáculos transparentes para integrarse plenamente en el paisaje.

PRADO L. G.

obre una plataforma de madera, unos habitáculos esféricos transparentes realizados en plástico PVC serán el alojamiento más singular de Castilla-La Mancha. Ofrecen la experiencia de dormir bajo el cielo estrellado y disfrutar del entorno natural, rodeado de encinas y abundante vegetación, sin renunciar al confort y las comodidades del turista más exigente. En España sólo es posible encontrar algo similar en Cataluña y en Navarra.

Es el proyecto que desarrollan tres jóvenes catalanes: Alejandro Bosch, Víctor Messa y Jacobo de Llanza, los tres titulados en Administración y Dirección de

Empresas y seducidos por esta innovadora experiencia turística.

Bajo el sugestivo nombre de 'MiLuna', este complejo turístico estará integrado, en una primera fase, por catorce alojamientos esféricos, con el apoyo de un edificio central que prestará los servicios de recepción, restauración, spa, etc.

Nos cuenta los detalles de esta iniciativa uno de sus promotores, Alejandro Bosch. "Somos tres amigos de Barcelona que nos conocemos desde el colegio; a los tres nos han atraído los servicios que aportan nuevas experiencias y esta idea de negocio nos surgió cuando conocimos por Europa este producto (luego lo vimos en Gerona), lo probamos y nos gustó mucho. Así que empezamos a investigar sobre este tipo de alojamiento, su viabilidad y la rentabilidad que podría tener. Hicimos un proyecto extenso y pensamos que en el entorno de Madrid podría ser una buena ubicación, ya que no existía ningún tipo de hotel de estas características. Buscamos terrenos a 150 kilómetros a la redonda de Madrid, visitamos más de 40, hasta dar con el de Hormigos, en Toledo, a 90 Km. de Madrid y que cumplía con todos los requisitos que exigíamos".

Exigencias tales como que no hubiera ningún tipo de contaminación lumínica ni acústica, que tuviera espacio suficiente para poder poner los habitáculos y garantizar su privacidad en medio de la na-

Los habitáculos esféricos transparentes se hinchan durante las 24 horas del día a modo de globo. Tienen dormitorio, baño completo y módulo de entrada. Están climatizados y gozan de todas las comodidades, incluida conexión wifi





turaleza y que hubiera un edificio principal ya construido.

"Todo esto lo encontramos en esta finca de Hormigos en la que ya vivimos los tres desde mayo del pasado año, comenta Bosch. Tenemos cinco hectáreas de terreno y el edificio, de dos plantas, tiene 600 m2. El edificio central -que ya tuvo uso turísticoserá un centro de operaciones, con un comedor, cocina, salón de estar, sala de relajación con servicio de masaje y flotarium, un despacho, etc."

Si todo sale conforme a lo previsto en el proyecto -en el que trabajan desde hace dos años-, en la primavera ("mayo o junio", concreta Bosch) comenzarán a recibir turistas. "Empezaremos con cuatro 'lunas' y a medida que se vaya consolidando el negocio iremos incrementándolas hasta llegar a las 14 lunas en total: aunque hay capacidad para instalar más, no queremos masificar la finca".

## Los detalles de MiLuna

"Los habitáculos son esferas transparentes, ves todo el exterior desde dentro sin que nadie te pueda ver desde fuera; eso es importante porque hay que preservar la Alejandro, Jacobo y Víctor son los tres jóvenes promotores de Miluna, un original complejo turístico en Hormigos.

intimidad, describe Bosch. Cada alojamiento está en una parcela privada, vallada, ajardinada con adelfas y encinas que tapan todo tipo de visibilidad. El habitáculo tiene 30 m2, que a modo de globo está hinchándose las 24 horas del día sin hacer prácticamente ruido. Está climatizado, tiene wifi, la cama es de grandes dimensiones y el baño totalmente equipado. Los llamamos 'lunas' porque no recuerdan a la forma de la luna".

Este concepto nació en Europa y llegó a España hace apenas cinco años. "En MiLuna de Hormigos queremos diferenciarnos por un servicio personalizado de calidad al cliente". No faltarán en las 'noches de luna' el cava, las flores, bombones... "Con la noche va incluido el desayuno y servicio de cena, comenta Bosch. ¿Precio? aún falta por definir, pero rondará los 190 euros por noche con cena y desayuno incluido. No queremos definirlo como experiencia de lujo, pero sí es algo muy exclusivo y especial".

